

2学期が始まりました。今学期もがんばろう！

8月22日（月）は台風の影響で休校となりました。保護者の皆様におかれましては、急な休校にもかかわらず御対応くださりありがとうございました。

本日、23日（火）に一日遅れの2学期が始まりました。朝、ひとまわり大きく成長した子どもたちが登校してくると、どの先生方も「待ってました」とばかりに、とびきりの笑顔でうれしそうに声をかけていました。

始業式は、中学部3年生の〇〇〇〇さんの堂々とした指揮のもと、全員で元気に「♪ラララあがとく、みんなの学校♪」と校歌を歌うことから始まりました。その後、全員が前に出て、一人ずつ、夏休み中に楽しかったことや2学期にがんばりたいことを発表しました。夏休みに「海や山に行った」「映画を見た」「車に乗って出かけた」「犬の散歩をがんばった」など、それぞれが楽しく元気に過ごせた様子が報告されました。また、「2学期はあがとく祭をがんばる」「勉強をがんばる」など、希望と意欲に満ちあふれた決意も発表することができ、たいへん頼もしく思いました。

私の方からは、2学期には修学旅行や宿泊学習があること、お勉強をがんばってほしいこと、あがとく祭をがんばってほしいことなどを伝え、1学期と同様の、以下の3つのお願いをしました。

- ①いろいろなことにおもいきりチャレンジしましょう！！
- ②毎日、元気に楽しく学校に来てください！！
- ③みんなで力を合わせてがんばりましょう！！

今年度の吾特の児童生徒数は12名、まさにちょうど「二十四の瞳」の年度となりました。

今学期も、子どもたちの「二十四の瞳」がきらきらと輝くよう、保護者の皆様と歩調をそろえ、「すべては子どものために」を合い言葉に進んでいきたいと思っております。

御心配なことやお聞きになりたいことなどございましたら、いつでも御遠慮なく学校に御連絡ください。

吾妻特別支援学校
TEL 0279-26-2116